
Der Hafen
Beitrag von „Oberörf“ vom 13. April 2020, 21:13

Nun, was letzteres betrifft, so isst das einzig Ihnen überlasssen, hierein werde ich nicht reden.

Aber auch bei uns hängt ein Vertragsschluss von der Ratszustimmung ab.

Derwil sehe ich es als wenig zielführend an, Allgemeinplätze auszutauschen und am Ende ohne
konkretes Ergebnis dazustehen
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